

TIME



【今週の日程】

日	曜	1	2	3	4	5	6	7	備考
24	月	振替休日							
25	火	社会	国語	数学	音楽	学活	保体		美術：風景画締め切り
26	水	社会	数学	理科	国語	舞鶴	英語		(昼)一芸披露オーディション
27	木	英語	理科	社会	国語	数学	美術		
28	金	理科	英語	保体	道徳	家庭	舞鶴		⑦各部委員会

普段を誇り、新たに輝く鶴城中

娘が夜更かしをするようになりました…。ハイテンションで布団を転げまわり全然寝ません。遊び疲れてようやく寝たら、そのあと仕事です。おかげで毎日寝不足で、ぼーっとしてしまうことも多いのですが、そんな中で最近、生徒たちの姿を見ながら**今年度の生徒会目標**を頭に思い浮かべます。

今年度の生徒会目標は「**普段を誇り、新たに輝く鶴城中**」です。普段を誇る…。どのような姿のことを言うのでしょうか。きっとそれは、今の生徒たちのような姿のことを言うのでしょう。**駅伝メンバーの生徒**は朝7時10分から30分、放課後1時間練習をします。休みの土日も2時間練習をしています。毎日へとへとになりながら、一か月後に迫った駅伝大会での有終の美を目指しています。**駅伝メンバー以外の生徒**は、朝7時30分から学習会をしています。放課後は1時間半学習をして下校の毎日です。11月の第2回共通テストで結果を残すため、日々勉強に励んでいます。

昼休みは委員会の活動、文化祭の展示物作成、合唱練習、劇の練習等、毎日何かしらの予定が入っています。家に帰ってからも受験に向けての勉強があり、朝から晩まで全力の日々です。

きっと生徒たちも私と同じように寝不足でしょう。疲れもあるでしょう。そんな中でも、**3年生の生徒たちは笑顔で日々を過ごしています**。その姿がとても嬉しいし、素敵だなと思う今日この頃です。鶴城中の階段に「**元気は出るものではなく出すものです**」という言葉が飾られています。私の好きな言葉です。今年24時間テレビのマラソンを走った芸能人のみやぞんさんも、テレビの中で「**気分は自分で盛り上げるもの！人には頼らない！**」と笑顔でおっしゃっていました。生徒たちを見ると、忙しい毎日に腐ることなく、自ら元気を出そうとする事の大切さを改めて感じます。文化祭まであと2週間。「**キセキも起きるものではなく起こすもの**」なのでしょう。皆で笑顔で頑張りましょう。

県中体連出場！がんばれ！！

和田健丈君と**北原龍翔君**が、山鹿市中体連陸上競技大会にてそれぞれ100mハードルと走り高跳びで入賞を果たし、9月29日にえがお・健康スタジアムで行われる熊本県中体連陸上競技大会に出場することになりました。現在、放課後に鹿本高校へ出向き練習に励んでいます。応援、よろしくお祈りします。

秋の訪れ 体調管理をしっかりと！

朝晩が涼しくなってきました。秋の訪れを感じますね。先週から急な寒暖の差に慣れず、体調を崩し咳をしたり熱を出して欠席したりする生徒が増えています。健康の3原則は早寝早起き朝ご飯です。忙しい毎日だからこそ、やるべきことを前倒しで終わらせ、十分な休息時間を確保できるように心がけましょう。

ほっとタイム「15歳児」

文化祭の練習が始まっています。3年生は完全オリジナル劇。配役も決まり、素晴らしい劇にするため皆セリフを覚え熱心に練習をしています。その熱意が空回りしたのでしょうか、ある女子は練習中「お医者さん」を「お医者ちゃん」とえらく可愛らしく囁んだそうです。

人生における大きな喜びは、君にはできないと世間が言うことをやることである。(ウォルター・バジヨット 評論家、思想家)

【保護者コメント欄】

家庭での様子、勉強について、進路について……。お気づきの点やご感想、ご質問などありましたら、ご記入の上お子さんに持たせてください。